

# Heimatbund und Geschichtsverein Herzogtum Lauenburg e.V.

## INFOBRIEF

Liebe Vereinsmitglieder,

03.04.24

eine Meldung in den Lübecker Nachrichten zur Auflösung der Möllner Bezirksgruppe hat für einige Unruhe unter den Vereinsmitgliedern geführt. Es gingen daraufhin auch Kündigungen Möllner Vereinsmitglieder und diverse Nachfragen ein.

Das hat uns dazu veranlasst, Ihnen mit diesem Rundbrief die Vorgänge, um die Auflösung der Möllner Bezirksgruppe zu schildern. Wie alle unsere Bezirksgruppen sowie auch im Kreisvorstand sind Ehrenämter tätig, die breitwichtig Aufgaben übernommen haben, um für die Mitglieder ein vielfältiges Angebot zu bieten, aber auch den Vorgaben eines eingetragenen Vereins Rechnung zu tragen. In der Möllner Gruppe waren - trotz mehrfacher Aufforderung - leider für die ausscheidenden Vorstandsmitglieder keine Mitglieder bereit hier die Aufgaben zu übernehmen. Dies führt dann absehbar zu einer notwendigen Auflösung der Bezirksgruppe.

Der Kreisvorstand hätte sich gewünscht hier ausreichend Zeit zu bekommen, um eine Lösung im Sinne des Gesamtvereins zu finden. Vorschläge dazu wurden gemacht, die notwendige Zeit zur Umsetzung war durch den Beschluss zur Auflösung allerdings nicht gegeben.

Nach der Satzung der Möllner Bezirksgruppe gehören die Möllner Mitglieder weiterhin dem Heimatbund und Geschichtsverein Herzogtum Lauenburg an und erhalten auch weiterhin unsere Zeitschrift „Lauenburgische Heimat“.

Der Kreisvorstand ist bestrebt, eine Betreuung der Möllner Mitglieder auch zukünftig zu gewährleisten. In welcher Form dies erfolgen kann, wird derzeit noch beraten. Auf jeden Fall können sie die Angebote der anderen Bezirksgruppen nutzen, die auf unserer Internetseite <https://hghl.org> zu finden sind.

Wir hoffen damit ein wenig zur Aufklärung der Umstände, die zur Auflösung der Möllner Bezirksgruppe geführt haben, beizutragen. Sollte es darüber hinaus noch weitere Fragen geben, sind Sie auf jeden Fall herzlich eingeladen an der Jahreshauptversammlung am 26. April in Ratzeburg teilzunehmen. Die Einladung wird Ihnen demnächst zugehen. Aber auch ohne Fragen sind Sie uns dort herzlich willkommen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Carsten Walczok